

Guerra: Si no tenemos financiamiento externo este pa s es inviable

Autor Administrator

Tuesday, 17 de May de 2016

Modificado el Monday, 16 de May de 2016

El diputado a la Asamblea Nacional por la MUD, Jos  Guerra, critic  las pol ticas econ micas del Gobierno de Nicol s Maduro Moros, a prop sito del Decreto de Emergencia presentado por el Ejecutivo Nacional el pasado viernes, lo que en su opini n no va resolver la crisis que atraviesa el pa s.

"Si no tenemos financiamiento externo este pa s es inviable. Es necesario una unificaci n cambi r a, pero en este momento no se puede porque no hay reservas internacionales, y la ausencia de una pol tica econ mica coherente" expres  en el programa Vladimir a la 1.

A su vez, dijo que el Decreto de Emergencia presentado por el presidente de la Rep blica, Nicol s Maduro, el pasado viernes tiene como objetivo que el Gobierno pueda gastar sin autorizaci n de la Asamblea Nacional, e instaurar la toma de empresas, lo que a su juicio es un riesgo muy peligroso para Venezuela.

Guerra se al  que la situaci n econ mica se ha agravado en el pa s, porque seg n   la inflaci n anual ya se ubica en 400%, incremento que se ha producido   en 120 d as de vigencia del Decreto de Emergencia Econ mica.

Asimismo, dijo que en el mismo lapso la escasez pas  de 25% a 40% en todos los productos.

Por otra parte, el economista critic  la posible expropiaci n de la banca privada, porque en su opini n se incentiva a un clima de desasosiego que no permite crear confianza, lo que promueve que empresarios inviertan en otros pa ses, por no garantizar estabilidad.

El dirigente neg  que la Asamblea Nacional est  buscando derrocar el Gobierno, sino que est  buscando soluciones, al mismo tiempo que se al  que el poder adquisitivo del venezolano ha ca do en 40%, y en lo que va de a o no se ha publicado ning n indicador de la econom a.

Por  ltimo, precis  que Venezuela va en camino a una hiperinflaci n, y por ende es necesario tomar los correctivos en el segundo semestre del a o.

Tambi n conden  la posible destituci n de la directiva del parlamento, lo que ser a "un golpe de Estado", concluy .

<http://globovision.com/article/guerra-toma-de-empresas-es-peligroso-para-venezuela>